

COMARCAS DE ALBACETE - Almansa

Almansa recupera una de sus señas con la reapertura del Teatro Regio

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, aseguró en el acto de reapertura del Teatro Regio de Almansa, que para el Gobierno que preside "la cultura forma parte de la calidad de vida, como un elemento imprescindible de la libertad de los pueblos y las personas".

Barreda precisó que "tenemos que preservar nuestra Cultura, porque forma parte de nuestra concepción del mundo y de la vida, y conservar nuestro patrimonio y raíces". En este punto, afirmó no albergar duda alguna entorno a que "mantener nuestro raíces nos hace más auténticos y nos enriquece", además de permitirnos encarar al futuro con optimismo.

Tras expresar su satisfacción por el resultado final de las obras de rehabilitación que se han efectuado en el Teatro Regio de Almansa y señalar la inteligencia del arquitecto que ha permitido que este espacio escénico conserve su idiosincrasia sin renunciar a las comodidades de un Teatro del siglo XXI, el presidente Barreda valoró la eficiencia y la densidad de la Red de Teatros de Castilla-La Mancha, circunstancias que hacen posible que las mejores compañías de España y Europa representen en la Comunidad Autónoma.

En este punto, José María Barreda añadió que la calidad de la Red de Teatros también hace posible que las compañías locales tengan a su disposición un escenario en el que representar, algo que, señaló, permite también que nuestros jóvenes desarrollen a



Foto: Pino Fontelos
El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, junto con el alcalde de la ciudad, Antonio Callado, se dirige a los asistentes al acto de reapertura del Teatro Regio de Almansa.

una edad muy temprana su sensibilidad artística no sólo como espectadores, sino también como protagonistas de los espectáculos.

En opinión del presidente regional, proyectos como el de la rehabilitación del Teatro Regio, que ha estado acompañada de una inversión superior a los 3.300.000 euros, son posibles porque ahora Castilla-La Mancha tiene la autonomía política necesaria para establecer sus prioridades y los recursos financieros necesarios para materializarlas.

Por otra parte, el alcalde de Almansa, Antonio Callado, valoró que la reapertura de este teatro Regio es una muestra más "de la proximidad y cercanía del presidente Barreda a los deseos y expectativas de los ciudadanos".

Por último, Maruja García, representante de la asociación ADIDAC, expresó su satisfacción por el hecho de que el Teatro Re-

gio, un símbolo para la cultura almanseña, vuelva a estar a disposición de los ciudadanos.

Al acto también asistieron el presidente de las Cortes regionales, Fernando López-Carrasco; el secretario de Estado de Defensa, Francisco Pardo; y la consejera de Cultura, Blanca Calvo, entre otros.

CARACTERÍSTICAS

La construcción del Teatro Regio se remonta a 1.929, está concebido como un teatro a la italiana, según el modelo predominante en el siglo XIX, con influencias déco, tanto en los elementos decorativos de la sala, como en algunos de la fachada principal.

El Teatro Regio fue adquirido por el Ayuntamiento almanseño en el año 2004. Dispone de dos pisos con palcos abiertos, un anfiteatro y un segundo piso, la mayor parte del aforo se encuentra en el patio, llegando a las 700 butacas.

Villavaliante

Gil inauguró los trabajos de mejoras urbanas acometidos en la localidad

El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, y el alcalde de Villavaliante, Luis Miguel Gil, inauguraron las obras de mejoras urbanas acometidas por el Ayuntamiento y financiadas casi en su totalidad por el Gobierno de Castilla-La Mancha.

Los trabajos han permitido la completa remodelación de hasta quince espacios públicos distintos de la población, como son las calles Pascual Landete, Hermosas, San Ildefonso, La Sierra, Gobernador Farra, Ministro Aunós, Nueva, Abogado Lozano, Joaquín

Pardo, Gómez Carril, 13 de diciembre, Jorquera, Severiano Serrano y Las Cuevas, además de la Plaza municipal y la carretera de Alcalá.

En estos puntos, que suman más de 6.100 metros lineales de actuación, se ha procedido a la renovación de los servicios básicos municipales al tiempo que a la colocación de un nuevo pavimento y de sus correspondientes elementos de alumbrado y mobiliario.

Con estas mejoras, largo tiempo demandadas, se completa la instalación y modernización de las infraestructuras urbanas de Villa-

vallante, entre las que destacan las canalizaciones para el abastecimiento humano o la recogida de aguas pluviales, las conducciones eléctricas y los sistemas básicos de telecomunicaciones.

Según Gil, "se trata de una obra integral que aumentará sustancialmente el atractivo urbano del municipio y, en consecuencia, la calidad de vida de sus habitantes". "Objetivos como la fijación de población o la dignificación del medio rural no serían posibles sin actuaciones como ésta de Villavaliante", aseguró Gil.

Alcaraz

Presentado el proyecto de construcción del Punto Limpio

El delegado provincial de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, Antonio Mompó Climent, visitó recientemente el municipio de Alcaraz para presentar el proyecto de construcción de un punto limpio con zona anexa de vertidos de residuos de demolición y construcción.

Acompañado por la alcaldesa de la localidad, Vicenta Rozalén Martínez, y demás miembros de la corporación municipal, Antonio Mompó explicó que este punto limpio es consecuencia del desarrollo del Plan Regional de Gestión de Residuos Urbanos de Castilla-La Mancha y del Plan Regional de Gestión de Residuos de Construcción y Demolición.

De esta forma, el delegado destacó que con esta actuación se da respuesta a los problemas

que los ciudadanos del municipio tienen para gestionar adecuadamente los residuos procedentes de sus hogares y de los escombros producidos en los mismos.

En este sentido, Antonio Mompó aclaró que "este punto limpio acogerá los residuos procedentes de obras menores y pequeñas reparaciones domiciliarias, nunca, en ningún caso, las procedentes de grandes obras de construcción".

Por último, el delegado de Medio Ambiente señaló que el punto limpio, cuyas obras se van a iniciar de forma inminente, "constituye una novedad en toda la provincia de Albacete y en toda la región, pues se van a gestionar de forma integral todos los residuos procedentes de los domicilios".

Villamalea

Educación construirá un nuevo colegio en la localidad



Foto: Ana Baú
El consejero de Educación y Ciencia, José Valverde, visitó junto al alcalde de Villamalea los terrenos que el Ayuntamiento tiene previsto ofrecer para la construcción del nuevo Colegio.

El consejero de Educación y Ciencia, José Valverde, confirmó que el Gobierno de Castilla-La Mancha construirá en la localidad albaceteña de Villamalea un nuevo Colegio de Primaria que sustituirá a las actuales instalaciones y para cuya construcción el Ayuntamiento ya está ultimando la preparación de los terrenos.

Valverde comentó este proyecto durante su visita al IESO "Río Gabriel", donde conoció las nuevas instalaciones de este centro, consecuencia de una importante ampliación que ha consistido en la construcción de un nuevo edificio, que ha contado con un presupuesto de 911.135 euros.

El IESO cuenta este curso con 219 alumnos y alumnas y 27 docentes, y se trata de un centro que entró en funcionamien-

to en el curso 1996-97 como una sección delegada del IES "Bonifacio Sotos" de Casas Ibáñez, que durante el curso 2002-2003 pasó a ser Instituto de Educación Secundaria Obligatoria.

El nuevo edificio acoge entre otras dependencias laboratorio de Ciencias Naturales, aula de Tecnología, aula de Educación Plástica y Visual, Laboratorio Fotográfico, nueve departamentos y despachos y almacenes.

Tras recorrer las dependencias del IESO, el consejero, acompañado por el alcalde de Villamalea, Jacinto López, visitó el terreno que el Ayuntamiento tiene previsto ceder para la construcción del nuevo Colegio, que acogerá dos líneas de Educación Primaria, y que se encuentra situado junto al Pabellón Polideportivo y al IESO.